

Extremas medidas para el enfrentamiento de la Covid-19 en Tercer Frente

Publicado: Jueves, 23 Septiembre 2021 08:29

Visto: 560



El 2020 para este municipio montañoso transcurrió con la buena noticia de no presentar positivos a la pandemia de Covid-19. El pasado 11 de enero se diagnosticaron los primeros casos, y aparentemente la tranquilidad, el distanciamiento y el cumplimiento de las medidas higiénicas habituales, no son suficientes para controlar la agravada situación del territorio.

[Vea más aquí](#)

Fuente: [TV Santiago](#)